



El “Cártel Inmobiliario” de la CDMX: la intrincada red de corrupción entre funcionarios y constructoras



Desde hace **por lo menos 12 años**, en la entonces delegación **Benito Juárez** de la **Ciudad de México** comenzó a tejerse una **red de corrupción entre servidores públicos y empresas que se dedican a la construcción de inmuebles**, lo que desató un **boom inmobiliario** en esa demarcación y con ello, una **crisis de servicios** a causa del éxodo de personas que llegaron a esta parte de la capital, conocida por su alta calidad de vida.

La operación abarcó las administraciones de tres delegados, todos ellos miembros del Partido Acción Nacional (PAN): **Mario Palacios (2009-2012)**, **Jorge Romero (2012-2015)** y **Christian Von Roehrich (2015-2018)**. Jorge Romero es el actual coordinador de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, mientras que Von Roehrich es el coordinador de los panistas en el Congreso de la Ciudad de México.

Esta red de corrupción bautizada como “**El Cártel Inmobiliario de la Benito Juárez**” comenzó a ser investigada en **agosto de 2021** tras registrarse una **explosión en un inmueble ubicado en Avenida Coyoacán** y el pasado 30 de julio rindió sus primeros frutos.